



## Sánchez admite a un prófugo de la Justicia como socio para su investidura

El PSOE envía a su número tres, el secretario de Organización, Santos Cerdán, a reunirse en Bruselas con el prófugo de la justicia española, Carles Puigdemont, para «avanzar» en la amnistía que borre los delitos a los independentistas del procés a cambio de los votos que le faltan a Pedro Sánchez para lograr la investidura para una nueva legislatura P16-17



El número tres del PSOE, Santos Cerdán, reunido ayer en Bruselas, con el expresidente catalán, Carles Puigdemont. / ALERTA

### Buruaga traiciona a sus votantes: ¿Revilla ya no es Sánchez?

Tras una campaña electoral empujada en que Miguel Ángel Revilla y Pedro Sánchez son lo mismo y asegurar que si era presidenta de Cantabria huiría de las políticas 'revillistas', ahora, María José Sáenz

de Buruaga se lanza a los brazos de los regionalistas con dos pactos en menos de seis meses Y es que la 'popular' se pliega al PRC, con un acuerdo para el Presupuesto 2024, para unas políticas que «no

cambian y continúan los proyectos, da igual que estén asociados la corrupción o no lo estén». El leitmotiv de Buruaga durante toda la campaña, explicar a los votantes que PRC y PSOE eran los mismo. P2-3

**CONGRESO**  
Una cántabra, entre los invitados, a la jura de la Constitución de Leonor P21

**El juramento de la princesa**

Por Fermín Bocos P15

Israel descarta la opción de un alto al fuego P26



**Denuncian el odio promovido por la izquierda** P11

### Descomunal agujero que deja el PSOE en Deporte y Cultura superando los cinco millones de euros

La consejera de Cultura, Eva Guillemina Fernández (PP), ha denunciado que el PSOE dejó la pasada legislatura, en la que gestionó este departamento, un «agujerito» de cinco millones de euros en la Sociedad Regional de Cultura y Deporte (SRECD). Por ejemplo, ha señalado que los anteriores gestores se gastaron tres millones de euros que se iban a destinar a las obras de rehabilitación de la Lechera de Torrelavega en «pagar a proveedores durante el

mes de junio en una permanente huida hacia delante». Fernández se ha pronunciado así durante su intervención en el Pleno del Parlamento de este lunes, en el que ha respondido a las preguntas del PSOE sobre por qué no se han convocado este año las subvenciones para el fomento del deporte para personas con discapacidad. PP y PSOE se han acusado mutuamente de tener la responsabilidad de no haber sacado adelante las subvenciones. P4